

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校

平成29年10月17日(火) No.29

後期がスタートしました

10月17日(火)、角館中学校は平成29年度後期始業式を行いました。後期は1～2年生が92日、3年生は86日の登校日となります。

このうち、冬休み前の後期前半には、10月18日(水)の駅伝・なべっこ、11月2日(木)の県特別活動研究大会があり、2年生は12月20日(水)～22日(金)にかけての修学旅行が控えています。

この他に、生徒会役員選挙や、各種目の県秋季大会などもあります。

秋から冬への季節を、これまで以上に充実させていきたいと思えます。

後期も保護者の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

美郷町新人駅伝 大健闘！！ 男子準優勝！ 女子第3位！

秋休み中の10月11日(水)、「第13回美郷町中学校新人駅伝競走大会」「第10回美郷町中学校女子駅伝競走大会」が美郷町の周回コースで行われました。

今大会には、男子は16校19チーム、女子は17校23チームが出場しました。その中で、**男子Aチーム**が6区間17.4kmを**57分54秒**で走り抜き**準優勝**を、**女子Aチーム**5区間10.5kmを**37分8秒**でたすきをつなぎ**第3位**という大健闘をみせました。

また、オープン参加となった男子Bチームも1時間1分54秒でゴールし、全体で7位相当の記録となりました。

同じくオープン参加の女子Bチームも40分41秒で全体では10位相当という好記録をマークしました。

今回のメンバーを見てみると、男子は野球部を主力としながらも、バスケットボール、サッカー部からも選手が

出て活躍していますし、学校の部活動としては英会話部に所属している、FC角館セレジェスタで活躍する生徒も主力となって活躍してくれました。

女子は、バスケットボール部員に加え、バレーボール部、ソフトテニス部からも選手が出場しました。走ることはすべてのスポーツの基本であり、基礎体力の根幹をなすものです。**今後、所属する部活動で鍛えて、様々な部から新しいメンバーが加わることに期待したいと思えます。**

当日は、選手一人一人のネームカードを手にして、3年生の駅伝部員も応援に駆けつけてくれました。先輩の激励のおかげで素晴らしい成績を収めることができました。

駅伝部新主将から、今回の大会を振り返ってのコメントを紹介します。

2年A組 W.

この大会に向けての練習は、すすかけ祭の部門活動後に行うもので大変だと思える事もありました。ですが、練習に参加する人は誰も文句を言わず、キツイ練習についていきました。大会当日はAチームは準優勝、Bチームは5位という結果でした。今日の悔しさは次回勝つことでしか消えないと思うので、これからの練習で「競ったら負けない」の気持ちを胸に頑張りたいです。

2年C組 S.

今大会は、全員が全力を出し切ってこの結果でした。ですが、この結果に満足せずに「悔しさ」を根源に、次の大会までの練習を頑張りたいと思えます。今大会までの練習は、時間も少なく、厳しい状況でしたが、全員が弱音を吐かずに頑張ってきました。今日の悔しさを、次の大会で晴らしたいと思えます。